

Helping Education Loretta Project

H.E.L.P.

3006, chemin des Révoires- 06320 La Turbie, France
www.helping-education-ethiopia.org email:helping.education@yahoo.fr
France mobile: +33.6.14100156 Ethiopia mobile: +251.913.562505



Rapport d'Activités : mai à août 2020

Chers Amis,

J'espère que vous allez bien et profitez du beau temps estival. Je suis rentrée en France le 1^{er} juillet dernier et espère retourner en Ethiopie en septembre. Malgré la pandémie H.E.L.P. a pu poursuivre ses actions. Voici notre compte-rendu de mai à août 2020.

Lycée de Shama Laka : logement pour enseignants

Shama Laka : village situé dans le sud de l'Ethiopie, dans les montagnes au-dessus de la ville d'Arba Minch.

La construction du logement, commencé en novembre 2019, grâce à Cardinal Philanthropies, est presque terminée, malgré la quantité anormale de pluie. Il reste quelques finitions et l'accès à arranger. Le logement accueillera une vingtaine d'enseignants en septembre 2020 (de 2012 à 2018 H.E.L.P. a construit 11 salles de classe, un labo, un IT, une bibliothèque, grâce à Cardinal Philanthropies).

Ecole primaire de Menaghessa Fitché: 4 salles de classe et bureau

Menaghessa Fitché : village situé à 65 kms au nord d'Addis Abeba.

La construction, commencé en novembre 2019, est presque terminée, malgré la pluie, et la pandémie qui a interdit beaucoup d'ouvriers de travailler en même temps. Le bloc accueillera des élèves en septembre 2020.

Ecole Primaire d'Aleltu : hall polyvalent

Aleltu : petit bourg situé à 55 kms au nord d'Addis Abeba, sur la route vers Fitché.

Ce bloc de deux grandes salles de classe, commencé en novembre 2019, sera terminé pour septembre 2020, malgré la pluie et la pandémie.

Lycée de Zozo : bloc de 5 salles de classe

Zozo : village situé dans les montagnes, sud Ethiopie, à 2 heures de Shama Laka.

La construction, commencée en mars 2020, progresse lentement à cause de la pluie. Nous avons coulé la dalle, monté les agglos et coulé le linteau supérieur. Nous commencerons la structure du toit dès que possible.

Déjeuners pour élèves à Addis Abeba

Toutes les écoles en Ethiopie sont fermées depuis le 16 mars 2020. Dès qu'elles rouvrent nous reprendrons cette action, commencé en 2011.

Parrainage des élèves

H.E.L.P. n'a pas abandonné ses 87 élèves, ni d'autres en difficulté à cause de la pandémie. Le Ministère de l'Education et les écoles ont envoyé du travail pour les élèves par téléphone, que nous avons fait imprimer et distribué aux élèves. Il y a aussi des émissions éducatives à la télévision. H.E.L.P. a donné des cours de soutien jusqu'en mai. Beaucoup de parents ont perdu leur emploi comme gardien, femme de ménage, cuisinière, blanchisseuse, etc. H.E.L.P. a essayé de couvrir leurs loyers et frais de nourriture. .../...

Helping Education Loretta Project

Rapport d'Activités mai-août 2020, page 2

Programme Covid19 de H.E.L.P.

Aujourd'hui l'Ethiopie a un total d'environ 43,000 cas de covid19, dont 650 décès. Les campagnes sont peu touchées, et souvent par des gens infectés arrivant des villes.

Déjà fin mars 2020, notre donateur, Cardinal Philanthropies, a voulu agir pour protéger Shama Laka et ses alentours de l'arrivée du virus. H.E.L.P. a fait faire 15,000 masques à Addis Abeba pour Shama Laka, les villages avoisinants, Zozo et nos élèves à Addis Abeba. Nous leur avons aussi donné de l'alcool, du sanitizer et 950 savons. Nous avons organisé 32 bénévoles pour localiser les personnes infectées. Notre donateur nous a envoyé 10 oxymètres pour l'hôpital de Chencha (le chef-lieu). Aujourd'hui nous attendons que l'hôpital nous communique ses besoins exacts en équipement médical pour les malades du covid, afin de l'acheter à Addis Abeba et de le transporter à Chencha.

Projets H.E.L.P. pour 2020-2021

H.E.L.P. regarde vers l'avenir et veut continuer à aider des élèves éthiopiens et à développer la structure éducative en Ethiopie. Nous avons les projets suivants :

- équiper les écoles de Menaghesha Fitché, Aleltu et Zozo de mobilier et PC's,
- un deuxième bloc de salles de classe pour l'école primaire de Shama Laka,
- un bloc de salles de classes supplémentaire pour le lycée de Shama Laka, qui va ouvrir le niveau 12, le dernier avant l'université,
- un deuxième bloc de salles de classe pour l'école primaire de Menaghesha Fitché,
- un bloc de 5 classes pour l'école primaire de Mussé (Addis Abeba), manquant de salles,
- aménager nos nouveaux blocs,
- reprendre nos déjeuners pour élèves,
- continuer nos parrainages d'élèves.

Au nom de H.E.L.P. et des milliers d'Ethiopiens que nous avons pu aider je voudrais remercier vous tous de nous avoir soutenu et aidé pendant nos 12 années d'existence. Toutefois, nous avons encore besoin de votre aide pour pouvoir continuer nos actions. S'il vous plaît, ne nous oubliez pas ! Vos dons sont essentiels ! Et déductible des impôts.

L'Ethiopie est un pays en plein essor dans plusieurs domaines :

- l'éducation,
- l'infrastructure (construction, routes, tourisme),
- les télécommunications (ouverture aux opérateurs étrangers),
- l'électricité (le plus gros barrage hydroélectrique de l'Afrique, sur le Nil Bleu).

Aidez-nous à assister ce pays qui veut tellement se développer ! Je suis à votre disposition pour plus de renseignements sur notre association et/ou nos projets. Nous vous invitons aussi à visiter notre site www.helping-education-ethiopia.org pour plus de photos que nous venons d'ajouter.

Avec nos chaleureuse salutations,
Loretta Cointe, Présidente

L'EDUCATION EST LA SOLUTION POUR UN MONDE MEILLEUR !

.../...

Helping Education Loretta Project

H.E.L.P.

3006, chemin des Révoires- 06320 La Turbie, France
www.helping-education-ethiopia.org email:helping.education@yahoo.fr
France mobile: +33.6.14100156 Ethiopia mobile: +251.913.562505



Activity Report : May to August 2020

Dear Friends,

I hope you are well and enjoying the summer weather. I returned to France on July 1st and hope to return to Ethiopia in September. In spite of the pandemic H.E.L.P. has been able to continue its actions. Here is our report for the period from May to August 2020.

Shama Laka High School: Teachers' lodging

Shama Laka: village located in south Ethiopia, in the mountains above the town of Arba Minch.

The lodge construction, begun in November 2019 thanks to Cardinal Philanthropies, is almost finished, in spite of a lot of rain. Only a few finishings and the entrance remain to be done. The lodging can welcome about 20 high school teachers end September (from 2012 to 2018 H.E.L.P. built 11 classrooms, lab, library, IT, office, thanks to Cardinal Philanthropies).

Menagesha Fitche Primary School: 4 classrooms and office

Menagesha Fitche: village located 65 kms north of Addis Ababa.

The construction, begun in November 2019, is almost finished, in spite of a lot of rain and the pandemic, forbidding many workers on site at the same time. The block will be ready to welcome students in September 2020.

Aleltu Primary School: multi-purpose hall

Aleltu: small town located 55 kms north of Addis Ababa, on the road to Fitche.

This 2-large classroom block, begun in November 2019, will be finished by September, in spite of a lot of rain and the pandemic, forbidding many workers on site at one time.

Zozo: 5-classroom block

Zozo: village located in south Ethiopia, in the mountains above the town of Arba Minch, 2 hours from Shama Laka.

The construction, begun in March 2020, is progressing slowly due to a lot of rain. We have cast the slab, mounted the cement blocks and cast the top tie beam. We shall begin the roof structure as soon as possible.

Student lunches in Addis Ababa

Schools are closed in Ethiopia since 16th March 2020 because of the pandemic. As soon as they reopen H.E.L.P. will resume this activity, carried out since 2011.

Student sponsorships

H.E.L.P. has not abandoned its 87 sponsored students, nor others in difficulty due to the pandemic. The Education Ministry and schools have been sending worksheets by telephone, that we have printed and given out to students. It is also teaching programs on TV. H.E.L.P. continued to give tutoring until May. Many parents lost their jobs as guards, cleaning ladies, cooks, laundresses, etc. HELP has covered some of their rent and food expenses.

.../...

Helping Education Loretta Project

Activity Report, May-August 2020, page 2

H.E.L.P. Covid program

As of today, Ethiopia has a total of about 43,000 cases, 650 deaths. Rural areas are not touched much, and usually by infected people coming from cities.

As early as end March 2020 our donor, Cardinal Philanthropies, wanted to act to protect Shama Laka and its surroundings from the arrival of covid. H.E.L.P. had 15,000 masks made in Addis Ababa for Shama Laka, neighboring villages, Zozo and our Addis Ababa students. We also gave them sanitizer, alcohol and 950 bars of soap. We organized 32 volunteers to look for infected persons. Our donor sent us 10 oximeters for Chench hospital (the district head town). Today we are waiting for the hospital to tell us its exact needs in medical equipment to treat covid patients in order to buy it in Addis Ababa and transport it to Chench.

H.E.L.P. Projects for 2020-2021

H.E.L.P. is looking towards the future and wants to continue to help Ethiopian students and to develop the education structure in Ethiopia. We have the following projects:

- equip the schools of Menagesha Fitch, Aleltu and Zozo with furniture and PC's,
- a second classroom block for Shama Laka Primary School,
- an additional classroom block for Shama Laka High School: it is opening 12th grade,
- a second classroom block for Menagesha Fitch Primary School,
- a classroom block for Mussé Primary School (Addis Ababa), lacking classrooms,
- furnish our new blocks,
- resume student lunches,
- continue student sponsorships.

In the name of H.E.L.P. and the thousands of Ethiopians that we have been able to assist, I wish to thank everyone who has supported us during these past 12 years of our existence. However, we still need your help to continue our actions. Please do not forget us! Your donations are essential! And tax deductible.

Ethiopia is a booming country in many fields:

- education,
- infrastructure (buildings, roads, tourism),
- telecommunications (opening to foreign companies),
- electricity (the largest hydroelectric dam in Africa, on the Blue Nile).

Help us to assist this country that wants so much to develop! I am at your disposal for more information about our association and/or its projects. We also invite you to visit our website www.helping-education-ethiopia.org for more photos that we have just added.

Warm regards,

Loretta Cointe, President

EDUCATION IS THE SOLUTION FOR A BETTER WORLD !